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PRONUNCIAMENTO DO NOBRE VEREADOR SINVAL RIBEIRO ALVES 

NO PEQUENO EXPEDIENTE 

 

Senhor presidente, nobres colegas vereadores, público que nós acompanha nesse momento 

assistir cumprimentar aqui dona Maria bezerra senhor Joaquim  também o Custodio Devair 

que acabou de chegar pra nós satisfação todos vocês estarem aqui e gostaria também de 

cumprimentar todos os nossos serventuários dessa nossa câmara municipal de maneira 

especial minha esposa que sempre me acompanha nos trabalhos, senhor presidente e na 

verdade assim eu fiz algumas indicações que a população vem nos pedindo como por exemplo 

essa questão do Balão mágico que as vezes os ônibus tem uma hora mais ou menos 

determinada pra estacionar e as vezes fica com dificuldade por que à estacionamento de 

veículo de um lado de um outro então atrasa muito e o embarque das crianças e 

consequentemente quando eles tem que passar no Darci Ribeiro e no, na escola Bartolomeu 

acaba atrasando a chegada dessas crianças nu em suas residências então eu estou, pedindo lá 

que ,seja feito ai essa as sinalização dos ônibus para facilitar e equacionar os problemas que 

vem provocando essa situação e também essa questão da, das estradas vicinais que a gente 

perceber que tem que tem que ser feito trabalho de escoamento de água muito melhor 

elaborado para que a água não corra no leito da estrada por que ai acaba provocando e as 

corredeiras e todo os trabalho que é feito acaba sendo prejudicado e geralmente as corredeiras 

elas acontece justamente nos pontos, mais  críticos nas questão dos morros então ai os 

trabalhos perde a sua validade no pouco tempo principalmente no período chuvoso  então tem 

que fazer as saídas d'água fazer as lombadas para que a água não corra muito sobre a estrada 

com toda velocidade tirando todo material colocado, outra coisa senhor presidente nobres 

vereadores e tivemos a oportunidades de participar essa semana e dum conjunto de palestras 

promovido pela a Emater e sobre as propriedades rurais a sua importância a importância que 

os nossos produtores  e tem que dar a sua atividade e do campo a importância que tem de ter 

essa visibilidade de  não a propriedade que trais as vezes muito trabalho  e dificuldade, mais os 

nossos produtores foi tratados ali mostrado que deve ser tratado com uma empresa algo 

rentável que trás pra ele boa renumeração e condições de vida e moradia  no campo nós 

sabemos que essa concepção senhor presidente vem mudando ao longo de algum tempo e 

principalmente quando foram para as nossas propriedades rurais alguns benefícios do governo 

federal que de certa forma melhorou muito a situação como por exemplo e a instalação de 

energia nas residências e antes dessa situação era realmente uma situação muito dificultosa 

então na verdade essa questão vem sendo equacionada ao longo do tempo mais precisa 

avançar muito mais foi mostrado ali que as nossas propriedades na verdade são as nossas 

empresas que nós temos que trabalhar com muito critério para que elas sejam de fato rentável 

possa proporcionar pra nós condições de vida e vida digna e no campo que é o objetivo de todo 

mundo só lembrado também da passagem do Deputado Chiquinho da Emater que e um 

deputado que de fato se identifica comas questões rurais longas datas e tem um carinho muito 

grande pelo nossos produtores rurais e de um modo geral então pra nós foi uma satisfação 

muito grande receber o nosso deputado aqui e pela sua disposição pela sua identificação com a 

lida no campo e também ficamos felizes com as coisas que ele disponibilizou para vim para o 

nosso município agora a gente precisa trabalhar para que isso se trone realidade por que eu 

acredito que aquilo que ele prometeu uma vez equacionando os problemas aqui na base do 

município com certeza ele vai disponibilizar os recurso pra nós no prometido muito obrigado 

senhor presidente. 
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